Solidaridad Ante la Clausura de Radio Noticias del Continente

demuestra que el zarpazo del imperialismo estadunidense también está llegando a esa nación centroame-ricana, otrora ejemplo de democracia en le mundo.

Coincidieron en señalar lo anterior una serie de per-sonajes que participaron ayer en una conferencia de prensa, para denunciar el hecho.

Durante la reunión con los periodistas participaron: Roberto Prieto, de Cpustal; Salvador Carmona Amoros, a se sor de la diputación obrera del PRI; Luis Suárez, vicepresidente de la Organización Internacional de Periodistas (OIP); Rigober-to López Quezada, secretario general del Sindicato de Redactores de la Prensa; Oscar Lugo, presidente de la Asociación de Amigos de Radio Noticias del Conti nente; Nico Schwartz; se-cretario de Solidaridad de la Felap; Mercedes Durán, la Felap; Mercedes Duran, de la Radio UNAM; Jorge Pinto, director del diario El Independiente, de San Salvador; Jorge Alvarez Icaza, de Cencos; y Fernando Quiroga, dirigente de la Central Obrera de Bolivia. El corresponsal de la citada emisora aoui en Mé-

El corresponsal de la ci-tada emisora aqui en Mé-xico, Valentin Ferrat, pri-meramente leyó el mensaje de Ana Lorena Cartin Lei-va, directora de la radiodi-fusora, qui en calificó de "funesto precedente para

La clausura de Radio No- la democracia costarricen-ticias del Continente, en se" la orden del Presidente San José de Costa Rica, Carazo Odio, para clausu-Carazo Odio, para clausu-rar provisionalmente las transmisiones de ese medio de comunicación social.

Todos los participantes advirtieron que esta orden constituye la culminación de la campaña iniciada hace varios meses por diver-sos regimenes dictatoriales del cono sur, que se sintieron afectados por las infor-

maciones de la emisora.

Al respecto se recordó
que Radio Noticias del Continente ha sufrido cuatro atentados criminales en su contra, uno de ellos inclu-sive desde un avión, del cual se arrojó una poderosa bomba que, por casua-lidad, no llegó a estallar. En ese atentado se com-

probó que participaron mercenarios, ex guardias somocistas, indudablemente pa-gados y manipulados por las dictaduras del conti-

Además, los participantes acusaron al mismo regimen de Carazo Odio de estar patrocinando una acción a todas vistas ilegal, toda vez que no se ha invocado ningun argumento judicial vá-lido para adoptar la deci-sión de clausura.

Repudian clausura de RNC

Representantes de organizaciones periodísticas nacionales e internacionales, de medios de comunicación de México y El Salvador, sindicalistas latinoamericanos y de la diputación obrera del PRI expresaron ayer su repudio a la clausura temporal de la emisora Radio Noticias del Continente (RNC) decretada por el presidente de Costa Rica, Rodrigo Carazo Odio, y luego de subrayarque esa medida pone en entredicho el respeto a la libertad de expresión en aquel país, la calificaron como "un zarpazo del imperialismo estadunidense y de la reacción de América Latina"

En conferencia de prensa convocada por la Asociación de Amigos de RNC se dio lectura también a un mensaje de la directora de esa emisora Ana Lorena Cartín transmitido momentos antes de la suspensión provisional de sus emisiones, en el que denunció que el gobierno costarricense aceptó, escudándose en un acto administrativo, la sistemática campaña de infamias y atentados que mercenarios pagados por dictaduras militares de América Latina montaron para destruir a RNC y acallar la voz de los pueblos latinoamericanos que hoy luchan por la democracia, la libertad, la justicia, por su independencia y el respeto a los derechos humanos. (Rosa Rojas)

UNCIMASIUND

SOLIDARIDAD CON RADIO NOTICIAS

SAN JOSE, 9 de marzo (PL). - Diecisiete radioemisoras, siete diarios y seis revistas semanales de todo el mundo "empezaron a utilizar los servicios informativos de la clausurada Radio Noticias del Continente", que transmitia desde esta capital, informó la directora de esa radiodifusora, Ana Lorena Cartín, quien agregó que "una cadena internacional de solidaridad ha sido integrada por 30 medios informativos de diversas regiones del mundo con el propósito de impedir que cese nuestra voz".

ECDIA

Denuncian creciente violación de derechos humanos en Costa Rica

SAN JOSE, 9 de marzo (PL).-Los crecientes hechos de violación de derechos humanos en Costa Rica revelan un deterioro en este campo en el país, declaró aquí Luis

eua. El coordinador general de la Comisión para la Defensa de los Derechos Humanos en Centroamérica recalcó que Costa Rica no se exime de conculcar derechos básicos de la población, por lo cual es imposible sostener que sea una excepción.

Calificó de preocupante el creciente proceso de militarización y las actuaciones de un Ejército que existe a pesar de estar proscrito por disposición constitucional, actúa en forma cotidana v crece a pasos agigantados

Los ingredientes de agudización de los problemas sociales -agrego- "la muerte a bala de huelguistas, las torturas a detenidos y hechos similares representan el inicio de un proceso peligroso", puntualizó el coordinador de la Comisión.

La tercera Asamblea General de esa institución, celebrada aquí dias atrás, pasó revista a la situación de los derechos humanos en todos los países del istmo centroamericano.

Al concretar los hechos estudiados en la Asamblea General, Segreda hizo un recuento sobre actuaciones policiales durante la huelga

comunal del puerto de Limón, en agosto de 1979, en los diversos paros de obreros bananeros durante los últimos 2 años y en otros acontecimientos.

Explicó que en Costa Rica ha habido violación de derechos humanos fundamentales como los contemplados en los artículos 7 (igualdad y protección ante la ley);8 (derecho de amparo o habeas corpus), 9 (detenciones arbitrarias); 13 (sobre libre circulación), y otros referentes a torturas, tratos crueles v degradantes.

Asimismo dijo, en el cierre de Radio Noticias del Continente se ha seguido un procedimiento irregular que constituye además un peligroso y serio atentado contra la libertad de opinión y de expresión.